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Debido a los retrasos en la entrega de 
recursos federales, que al momento 
suman alrededor de 200 millones de 
pesos, la presidenta Blanca Alcalá Ruiz no 
descartó que “sólo de ser necesario” 
solicite una nueva línea de crédito, para 
ejecutar obras pendientes que están a la 
espera de llevarse a cabo en la ciudad 

 
Lo anterior, se suma a la estrategia que 
utilizará el gobierno del estado para hacer 
uso de una línea de crédito por 2 mil 300 
millones de pesos para obras y que si bien 
es una opción, es necesaria para cubrir los 
recursos que no han llegado de fondos 
federales. 

 
Una solicitud crediticia dependerá de la próxima reunión que sostenga la alcaldesa poblana con diputados federales para 
gestionar los recursos que hacen falta, por lo que de no encontrar una solución se puede sumar a la iniciativa de buscar 
otras alternativas para subsanar obras prioritarias que aún no se realizan. 

 
Y es que aún falta por ejecutarse la segunda etapa de la rehabilitación de la avenida 18 de Noviembre, la remodelación 
de la avenida Carmen Serdán, los cuales suman aproximadamente 100 millones de pesos más, así como más acciones 
en el Centro Histórico por una cantidad igual. 

 
“No quiero adelantarme a iniciar una solicitud de una nueva línea de crédito, pues necesitamos explorar las 
circunstancias para tomar una determinación, sólo si es urgente y necesario, por lo que en este momento no lo tenemos 
contemplado.”  

 
Lo anterior, dependerá de los resultados que se tengan en la solicitud de recursos que se presente ante diputados 
federales en las próximas semanas. 

 
La alcaldesa capitalina afirmó que se pedirá una cifra similar para continuar con las obras del distribuidor Carmen 
Serdán, proyectos sustentables a favor de la ciudad. 

 
Confió en que al llegar a Puebla los 200 millones de pesos que con las diferentes gestiones que se están haciendo, no 
se endeude el ayuntamiento. 

 
Alcalá Ruiz garantizó todas las facilidades para que todo pueda evolucionar de manera positiva en la entrega-recepción 
a favor del próximo edil electo, Eduardo Rivera Pérez y de la sociedad. 
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